

En marcha los Premios Másteres Oficiales 2015-2016

24/02/2016

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación ha puesto en marcha los **Premios Másteres Oficiales 2015-2016**. El objetivo de dichos premios es, por una parte, ayudar a los alumnos que han elegido el itinerario de investigación en los másteres oficiales a emprender el camino de doctorado, y por otro lado, dar un nuevo impulso a los estudios de tercer ciclo de ésta facultad. Las dos personas ganadoras de premio recibirán el abono íntegro de los costes de matriculación.

En este concurso podrán tomar parte todos aquellos alumnos de los másteres oficiales ofertados por al Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación que hayan elegido el itinerario de investigación. En estos premios Másteres Oficiales se entregarán **dos premios** que consistirán en el **abono íntegro de los costes de matriculación en dichos másteres**.

Para tomar parte en este premios, los participantes deberán acreditar tener aprobados todos los créditos ECTS correspondientes al itinerario de investigación (incluidos los relativos al PFM o Proyecto de Fin de Master) relativos al curso académico 2015-2016.

El plazo de entrega de la documentación necesaria para tomar parte en estos premios será del **23 de febrero al 3 de junio de 2016**.

Para más información sobre estos premios consultar las bases del concurso en: [Bases de los Premios Másteres Oficiales 2015-2016 para estudiantes del itinerario de investigación \(PDF\)](#).

El presente curso se cumplirán 12 años desde que la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de MONDRAGON UNIBERTSITATEA lanzara el tercer ciclo educativo, ya que fue en el curso 2003-2004 cuando la facultad abrió su itinerario de doctorado.



Presentación de una tesis en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.